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Síntese das deliberações referentes aos assuntos constantes da pauta da I sessão extraordinária 

do Conselho de Ensino Pesquisa e Extensão (ConsEPE) de 2021 da Universidade Federal do 

ABC, realizada no dia 11 de maio de 2021, às 14h, remotamente, por meio de 

videoconferência.  

 Em virtude de problemas técnicos enfrentados pelo presidente, Dácio Roberto Matheus, 

Wagner Alves Carvalho, presidente em exercício, assumiu a condução da sessão até sua 

conclusão.  

 Ordem do Dia: 

1. Minuta de Ato Decisório que altera o item 2 do Anexo I da Resolução ConsEPE nº 240.  

A relatora, Fernanda Cardoso, apresentou histórico da minuta proposta, informando que se 

tratava do resultado de um abaixo-assinado elaborado pelos discentes de graduação, que tinha 

como objetivo discutir as restrições impostas pelo item 2, do Anexo I, da Resolução ConsEPE 

nº 240, que envolvia os estágios supervisionados das Licenciaturas. Relatou que a demanda 

foi discutida no âmbito da Comissão de Graduação (CG), na qual se chegou à conclusão que 

havia possibilidade de aplicação das novas regras definidas, já para o 2º quadrimestre, caso 

fosse aprovada naquela sessão. Pontuou que a alteração do Anexo I consistia na inclusão de 

uma alínea “a”, no item 2, que regulamentaria que: “Para solicitar a matrícula no Estágio 

Supervisionado das Licenciaturas, durante o quadrimestre suplementar, o discente deverá 

observar o disposto na Resolução CG nº 18, de 20 de junho de 2017”. /esclareceu que a 

Resolução da CG mencionada na nova alínea era a normativa vigente mais recente sobre 

estágios supervisionados, tendo sido aprovada antes do estabelecimento dos Quadrimestres 

Suplementares (QS). Não houve manifestação por parte dos conselheiros. Assim, sendo o 

presidente em exercício, Wagner Alves Carvalho, encaminhou o documento para votação. 

Aprovado por unanimidade. 


